
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第１回）議事要旨 

 

１．日 時  平成２９年４月２０日（木）１６：３０～１７：４５ 

２．場 所  環境リモートセンシング研究センター会議室（１階） 

３．出席者  安岡センター長、久世教授、市井教授、近藤教授、樋口准教授、 

本郷准教授、梶原講師、齋藤助教、土屋事務センター長 

  委任状  入江准教授、本多准教授 

  海外渡航 ヨサファット教授 

  ｵブザーバー  楊特任助教 

 

４．教員会議(平成２８年度第１４回)議事要旨について 

  原案どおり承認された。 

 
５．議   題 （審議事項） 
 （１）学術資料専門部会委員の選出について 
    安岡センター長から資料１に基づき説明があり、審議の結果、１名の委員が選出 

された。 
     
 （２）その他 
    特になし。 
 
６．報告事項 
 
 （１）教育研究評議会（4/13）について 
    安岡センター長から、資料２に基づき説明があった。 

・国立大学法人千葉大学高圧ガス危害予防規程の一部改正（案）について 
・国立大学法人千葉大学における研究活動の適正推進及び研究活動上の不正行為の 
対応に関する規程の一部改正（案）について 

・テニュアトラック教員へのテニュア付与に係る審査に対する不服申立てについて 
・平成２９年度科学研究費助成事業の応募・採択状況等について 他 

 
 （２）大学運営会議（3/22，4/13）について 
    久世教授から、3/22の会議について、資料３－１に基づき説明があった。 

・平成２９年１２月期以降の勤勉手当の推薦枠について 他 
 
安岡センター長から、4/13の会議について、資料３－２に基づき説明があった。 
・平成２９年度「学長と学部長等との夏季特別集中討議」について 
・千葉大学のグローバル戦略について 
・千葉大学情報セキュリティ対策基本計画について  他 

 
 （３）教員の海外渡航について  
    安岡センター長から、資料４に基づき説明があった。 
 
 （４）奨学寄附金の受入れについて 
    安岡センター長から、資料５に基づき説明があった。 
 
（５）その他 
 

  ○平成２９年度第１回情報セキュリティ・個人情報保護研究会（4/18開催）について 
久世教授から、説明があった。 
・研究情報等の取り扱いについて 他 

   



○各種委員会等報告 
 予算委員会 
久世教授から、平成２８年度決算について報告があった。 

 
 共同利用研究推進委員会 

  本郷准教授から、２月に開催された共同利用研究報告会の報告書が完成し、関係各所 
へ発送が完了した旨、報告があった。 
平成２８年度の研究報告ファイルが集まったので、年報用に編集する予定との説明が

あった。 
平成２９年度共同利用研究の公募について、協力依頼があった。 

 
 広報委員会  

樋口准教授から、CEReSニュース４月号について、協力依頼があった。 
 

 施設委員会 
  近藤教授から、施設の使用状況の確認が完了した旨、報告があった。 

今後、公開しながら、施設の使用方法を考えてゆきたい。 
   
 計算機及びデータベース委員会 

  樋口准教授から、サポートが切れる OSへの対応に関する報告、および依頼があった。
加えて、グローバル IPの継続利用に関する申請、研究用 VPN申請について説明した。 

 
 中期計画推進委員会 

  安岡センター長から、4/3に開催された中期計画推進委員会について、科研費の 
申請についてなどの報告があった。後日、まとめて報告する。 
 
 自己点検・評価委員会  

  特になし。 
 
 教育委員会 
 近藤教授から、学生と教員の対面式（5/11開催）について協力依頼があった。 
入試の募集要項、履修要項について、説明があった。 
学生情報カードについて、依頼があった。 
 
 学術推進企画小委員会 
近藤教授から、委員会のあり方について提案があった。 
  

○工学研究院教授会について（4/20開催） 
    久世教授から、説明があった。 
    ・大学院工学研究院の組織について 他 

 
○国立大学法人千葉大学における研究活動の適正推進及び研究活動上の不正行為への対応 
に関する規程の一部改正（案）について 

   研究資料等の特例的な取扱いについて、部局としての対応についての議論がなされ、  
確認することとなった。 

 
○安岡センター長より、新任教職員の紹介があった。 

                以上 


